

Diresmikan, Dirut BPODT Apresiasi Pembangunan Tol Kuala Tanjung-Tebing Tinggi-Parapat

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.ID

Sep 12, 2024 - 12:29



TOBA-Presiden Joko Widodo meresmikan Jalan Tol ruas Kuala Tanjung-Tebing Tinggi-Parapat (Seksi 3 dan 4) yang memiliki panjang 45,6 km dengan anggaran sebesar Rp6 triliun. Pembangunan jalan tol yang dimulai sejak 2018 tersebut merupakan bagian penting dari rencana besar pemerintah untuk menyelesaikan proyek Jalan Tol Trans Sumatra.

Selain itu Presiden juga meresmikan sejumlah ruas jalan tol lainnya yang dipusatkan di Gerbang Tol Sinaksak, Kabupaten Simalungun, Provinsi Sumatera Utara, Salah satunya adalah Jalan Tol Ruas Binjai – Langsa (Seksi 2 Stabat – Tanjung Pura) sepanjang 26,2 km. Selasa (10/9/2024).

"Alhamdulillah pada pagi hari ini, segera akan kita resmikan Jalan Tol Ruas Binjai-Langsa (Seksi 2 Stabat – Tanjung Pura) yang dibangun sejak tahun 2020 sepanjang 26,2 km dengan anggaran biaya Rp11,6 triliun," ujar Presiden Jokowi.

"Jalan tol ini akan menjadi bagian dari Jalan Tol Trans Sumatera sepanjang 2.994 km dan kita harapkan sampai akhir tahun, jalan tol sumatra sudah tembus di 1.100 km," ungkap Presiden.

Direktur Utama Badan Pelaksana Otorita Danau Toba (BPODT) mengapresiasi pembangunan jalan tol di Sumatera Utara, khususnya menuju Parapat Kawasan Danau Toba.

"Kami segenap masyarakat Danau Toba sangatlah berterima kasih kepada Presiden Jokowi atas diresmikannya jalan tol Sinaksak, ini merupakan alternatif yang baru untuk mempercepat perjalanan dari kota Medan ke Danau Toba yang sekarang hanya bisa ditempuh sekitar 2,5 jam, masyarakat tidak perlu lagi menghabiskan waktu yang lama untuk berlibur ke Danau Toba," ujar Jimmy.

"Sekaligus, jalan tol ini merupakan harapan bagi para pelaku pariwisata dan investor untuk semakin semangat untuk menciptakan produk-produk ekonomi baru, saya pikir ini akan membuat Danau Toba maju dan membangkitkan ekonomi masyarakat Danau Toba," tambahnya.

Jimmy juga menyampaikan bahwa pembangunan infrastruktur yang masif di sekitaran Danau Toba akan semakin menumbuhkan kepercayaan diri para investor untuk membangun industri pariwisata, kemungkinan kemajuan pembangunan akan bisa dilihat beberapa tahun kedepan dengan pesat.

Turut hadir mendampingi Presiden dalam peresmian tersebut adalah Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Pj. Gubernur Sumatera Utara Agus Fatoni, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, Direktur Utama Hutama Karya Budi Harto, dan Direktur Utama Hutama Marga Waskita Dindin Solakhuddin

Danau Toba merupakan salah satu destinasi wisata utama di Sumatera Utara. Dalam rangka pengembangan destinasi wisata tersebut, Pemerintah gencar mempercepat pembangunan sarana pendukung untuk Proyek Strategis Nasional (PSN) yang bertujuan membangun Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN).